

Förderverein Bildungshaus i. Gr.

Horst-Embacher-Allee 3, 22850 Norderstedt

www.fv-bildungshaus.de

info@fv-bildungshaus.de



Förderverein Bildungshaus
Horst-Embacher-Allee 3, 22850 Norderstedt

Stadt Norderstedt

- Kulturamt
- Kulturausschuss
- alle Fraktionen

Ihre Ansprechpartnerin	Telefon	Datum
Anette Reinders	0176-60810154	19. Sep. 2024

| Namensgebung Bildungshaus |

Sehr geehrte Damen und Herren,

zunächst einmal möchten wir uns als Vorstand des neu gegründeten Fördervereins Bildungshaus bei Ihnen vorstellen. Auf der Gründungsversammlung am 17.07.2024 wurden folgende Personen in den Vorstand gewählt:

Anette Reinders, 1. Vorsitzende
Thomas Witte, 2. Vorsitzender
Katrín Kummer, Schatzmeisterin
Wolfgang Berghofer, Beisitzer
Philipp Roth, Beisitzer

Der Förderverein Bildungshaus möchte mit seinen Aktivitäten

- die Arbeit des Bildungshauses unterstützen
- eine Plattform für Projekte im Bildungshaus bieten
- eigene Ideen für Aktivitäten im Bildungshaus entwickeln
- zur Umsetzung von Aktivitäten und Projekten durch finanzielle Unterstützung beitragen
- das Bildungshaus in der Öffentlichkeit bekanntmachen
- ein Netzwerk für alle Bildungshausaktive und -fans aufbauen und pflegen
- sich ehrenamtlich in die Gestaltung des Bildungshauses einbringen
- Schnittstelle zwischen Zivilgesellschaft und Verwaltung sein.

Mit Interesse haben wir die Tagesordnung für die nächste Kulturausschusssitzung mit den beiden Vorlagen der Verwaltung zum Bildungshaus gelesen.

Der Vorstand des Förderverein Bildungshaus begrüßt die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger bei der Namensfindung. Wir sehen darin eine gute Möglichkeit, das Bildungshaus bei der Bevölkerung bekannt und interessant zu machen. Da das Bildungshaus etwas Neues und Einzigartiges ist (wird), wäre es natürlich super, wenn sich dies auch im Namen widerspiegeln würde. Allerdings wissen wir auch, dass die Geschmäcker bekanntlich verschieden sind und dass sich viele Menschen mit einem Kunstnamen zunächst schwertun.

Zur Umsetzung schlagen wir vor, den Prozess in zwei oder drei Schritten zu gestalten: zunächst können alle Bürgerinnen und Bürger Vorschläge einreichen, am besten mit einer kleinen Begründung. Dann erfolgt ein Online-Voting. Entweder wählt man dann den Namen mit den meisten Stimmen aus oder aber man beruft vorher eine Jury mit Vertreter:innen aus den Fraktionen, der Verwaltung den Kulturträgern, Senioren- und Jugendbeirat. Diese Jury wählt dann aus den drei Vorschlägen der Verwaltung und den drei Vorschlägen mit den meisten Stimmen den endgültigen Namen aus.

Uns ist bewusst, dass ein längerer Prozess mehr Zeit benötigt. Auch uns ist daran gelegen, dass der Name für das Bildungshaus so schnell wie möglich gefunden wird, da wir voraussichtlich als Verein den Namen im Vereinsnamen übernehmen möchten. Aber wir sehen in dem Prozess auch eine Chance, die Bürgerinnen und Bürger einzubinden und gleichzeitig einen einprägsamen Namen für unseren 3. Ort zu finden.

Mit freundlichen Grüßen



Anette Reinders
Für den Vorstand